



Michael Iten (18)
aus Morgarten ZG

Lehrbetrieb: Koller AG, Ibach-Schwyz SZ
Lehrabschluss: 2026

Lerne Michael Iten in 3 Fragen etwas besser kennen.

Was gefällt dir am Schreinerberuf?

Die vielfältigen Arbeiten und die Möglichkeit, mit den Händen etwas zu erschaffen. Das Arbeiten mit verschiedenen Materialien, vor allem aber mit Massivholz.

Was erhoffst du dir von der Schreiner Nationalmannschaft?

Ich freue mich auf eine tolle Zeit und darauf, viel Neues dazuzulernen. Ich freue mich auf einen spannenden Wettkampf und hoffe auf eine gute Platzierung bei den SwissSkills.

An die Ausbilder: Warum habt ihr euren Lernenden dazu motiviert, an den Schreinermeisterschaften teilzunehmen?

Michael hat von sich aus grosses Interesse an den Schreinermeisterschaften gezeigt. Seine Eigeninitiative, sein Ehrgeiz und seine Leidenschaft für den Beruf haben uns gezeigt, dass er bereit ist, diese Herausforderung anzunehmen. Wir unterstützen ihn dabei gerne, denn solche Wettkämpfe bieten eine wertvolle Chance, fachlich und persönlich zu wachsen.